

HABITAR EN LA CIUDAD:

Carmen Jiménez Velasco

• Habitar en la ciudad hace referencia a las relaciones sociales de los ciudadanos, a la relación de los humanos con el entorno, edificios, monumentos... significa sentir la ciudad y sentirse parte de ella.

Debemos colaborar y comunicar las necesidades y deseos de los que allí vivimos para una mejor vida / estancia.

Habitar consiste en sentirse cómodo, y desarrollar vida en esos lugares de la ciudad, ya sean calles, comercios, parques intentando conectar y crear relaciones, incluso sentimientos, en dichos espacios.

Dentro de esas ciudades tendremos una parte más íntima y personal como es nuestra propia casa, donde podemos evadirnos y sentirnos más tranquilos.

también encontraremos un espacio más público como plazas, parques, calles, donde conectamos y tenemos relaciones con la naturaleza y otras personas / animales...

La ciudad también significa ruido, bullicio en las calles, colas en los comercios, inseguridad, tráfico, movimiento...

Encontramos edificios históricos que muestran la huella del pasado y que dejan en sus ciudadanos y visitantes una impronta visual y mental diferente.

Gracias a ello, podemos decir que las ciudades son el producto de un hábitat continuado de diferentes generaciones y que ha pasado por numerosas fases con distintas necesidades tanto sociales, económicas, políticas...

En la ciudad podemos encontrar un equilibrio entre lo antiguo y lo moderno.

Ciudad y habitar significa vida, ⇒ CONTENEDORES DE VIDA ⇒ CASAS.

Habitar conlleva adaptabilidad, exposición, crecimiento, no debemos quedarnos estancados / anclados en lo pasado, debemos progresar pero sin perder de vista lo anterior.

Estamos acostumbrados que a las ciudades llegue
lo último → lo más actual pero eso no debe
ser siempre sinónimo de mejor.
NO SIEMPRE LO NUEVO ES MEJOR.